



どこに駐車すればいいの？



村井 慶太郎 議員

義農顕彰館の今後の見通しは

財政の見通しがないと簡単に決定できない

問

町長みずからが顕彰館建設を切り出し、また、議員提出議案により決議を行っている義農顕彰館の今後の見通しを伺う。

町長

麦種を枕にみずから命を後世のために捧げた義

農作兵衛翁は、町民の誇りであるとともに、自らを犠牲にしても他人のためにと生きた。この生き方を通した。この考え方を町政の中でもずっと継承していくべきだと思う。

ただ、建てるためには、かなりの費用が掛かるので、財政の見通しがないと簡単に決定できない。

庁舎周辺の駐車場の確保は

既存施設の整備・整理により確保を検討

庁舎北の駐車場がなくなつた現在、土日祝日には駐車スペースがなく、路上駐車はもちらん、庁舎前の歩道上の駐車は当たり前のように行つてゐる。

は駐車場が大問題になつてゐる。今後の駐車場対策を伺う。

総務部長

役場や文化センターなどの敷地以外で駐車場を確保することは難しい状況だ。松前公園体育館前

の整備や役場の敷地内を整理により、敷地内で少しでも駐車スペースを拡張できないか検討している。

庁舎前の歩道上への駐車は、歩行者の安全面からも好ましくないため、駐車場以外での駐車禁止を徹底していきたい。